

# *Miguel Díaz Canel annonce l'ouverture du site web de la Présidence de Cuba*

---



La Havane, 24 février (RHC)-\_ Le président cubain, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a annoncé sur son compte twitter l'ouverture ce matin du site de la présidence de Cuba.

Les internautes pourront y trouver des informations d'actualité sur les réunions du Conseil d'État, du Conseil des Ministres et des twits des dirigeants du gouvernement en cliquant sur <https://www.presidencia.gob.cu/es/>

Les discours du président, des données sur le pays, des informations sur les institutions de l'État, des articles de presse et une galerie de photos pourront être consultés sur le site.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184341-miguel-diaz-canel-annonce-louverture-du-site-web-de-la-presidence-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**